



Sehr geehrte Kunden,

Anbei ein paar Informationen zu unserem Produkt: **Rear Wing (Heckflügel)**

- Sie haben die Möglichkeit den Gurney (Abrisskante) individuell auszutauschen bzw. zu beschneiden. Dieser Gurney wird nur gesteckt/geklemmt
- Möglichkeit der Fixierung: einen Klebestreifen an der Rückseite des Gurneys/Flügelprofils
- Unsere Empfehlung lautet, einen 5-6 mm hohen Gurney zu fahren
- Die goldenen Inserts (4 Stück) können Sie verwenden um herausgerissene Gewinde zu ersetzen. Dazu leicht aufbohren 3,8-4,0mm und Inserts zusätzlich mit Sekundenkleber einkleben
- Wir möchten Sie darauf aufmerksam machen, dass es sich hierbei um einen Heckflügel für Wettbewerbsfahrzeuge im Maßstab 1:5/1:6 handelt und daher jeglicher Umtausch/Rückgabe nach Gebrauch nicht mehr möglich ist. Hierbei handelt es sich um ein Bauteil welches auf Performance ausgelegt ist und nicht auf Lebensdauer

Viel Spaß und Erfolg damit - Euer SCS M² Engineering Team



Dear Customer,

Attached are some information about our product: **Rear Wing**

- You have the possibility to trim the gurney, as well to change to a different height of gurney. This gurney is only clipped in.
- For fixation of the gurney, just use a tape on the backside of the gurney/wingprofile
- Our recommendation is a gurney height of 5-6mm
- The inserts (4 pieces) are a small repair kit for broken threads. If one thread is broken drill a hole of 3,8-4,0mm and glue in the insert with superglue
- We want to inform you, that this product is made for competition modelcars and therefore non-returnable after using. This is as well a performance product and not made for lifetime.

Have fun and enjoy – SCS M² Engineering Team